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我市举办农机下乡暨3·15活动
本报讯 15日上午，我市“备春耕、送

农机、送科技、送服务下乡”暨农机 3·15
活动启动仪式，在城南经济新区车逻集镇
举行。副市长杨文喜参加活动。

杨文喜要求，广大农机人员要主动学
习新技术、应用型机具，农机生产、经销企
业要树立诚实守信经营理念，农机消费者
要增强依法维权意识，农机市场监管部门

要加强联合执法，构筑农机产品质量监管
“防火墙”，共同推动全市农机化快速健康
发展。

启动仪式现场，市农机局与市消费者
协会、农机生产经营企业联合开展了农机
新机具、新技术演示,农机打假放心消费、
技术咨询、技术培训等服务，受到了广大
农民群众的欢迎 。 贾海涛 陆业斌

全市农产品质量安全监管工作会议要求：

全力保障市民“舌尖上的安全”
本报讯 15日上午，我市召开全市农产品

质量安全监管工作会议，要求切实落实农产品
质量安全监管责任，全力保障全市人民“舌尖上
的安全”。副市长杨文喜、市政协副主席肖伯群
到会讲话。

“十二五”期间，我市农产品质量安全形势
稳中向好，各项工作稳中有进。全市共定量监测
各类农产品 1.5万份以上，生鲜乳、水产品、畜
产品合格率均达到 100%。

杨文喜要求，统一思想，提高认识，切实增
强做好农产品质量安全工作的责任感和紧迫
感；突出重点，循序渐进，进一步强化农产品质
量安全工作各项措施；加强领导，明确责任，确
保农产品质量安全监管落到实处，为建设“强富
美高”新高邮作出新的更大贡献。

会上，各乡镇园区向市政府递交了 2016年
度农产品质量安全监管工作责任书；表彰了
2015年度农产品质量安全监管工作先进单位
和先进个人；汤庄镇、三垛镇、扬州立华畜禽公
司作交流发言。 徐兴锋 陆业斌
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“春季招商迎节庆”活动发出“招商令”
本报讯 第十二届中国双黄鸭蛋节及

扬州“烟花三月”国际经贸旅游节将在四月
份举行。拿什么向“节庆”献礼。日前，我市向
相关园区、乡镇、部门发出“招商令”：从现在
起至 5月底，在全市范围内开展“春季招商
迎节庆”活动，并定下“两资”到账金额、“节
庆”签约项目、新开工及投产项目。

“招商令”要求，“春季招商迎节庆”活动
期间，全市注册外资实际到账 3000万美元
以上，亿元以上域外民资（国资）项目实际投
资额到账 30亿元以上，均完成全年目标的

50%任务。活动期间，要对接、洽谈、签约项
目 60个以上，其中协议外资 2000万美元以
上项目 6个；协议注册资本金亿元以上签约
项目 4个。此外，至 5月底，全市新开工、投
产亿元项目 32个以上，其中注册外资 1000
万美元以上新开工、投产项目 4个以上，民
资亿元以上新开工、投产项目 25个以上。

记者在采访中了解到，为确保完成各项
招商目标任务，目前，各园区、乡镇及相关部
门均拿出了招商细化方案，主要负责人勇当

“第一责任人”，并实行“A/B角”招商制，轮

流带队在外招商，园区保证每月不少于 6批
次，乡镇不少于 3批次，有关部门不少于 2
批次。据市商务局负责人介绍，现在，每个招
商人员手中都有一册境内外 240家知名企
业简介，他们将重点围绕我市“四基三新二
现”产业，引龙头建新链、引高端延补链，落
实一批提质增效、转型升级项目。同时，大力
引导鼓励外来投资企业增资扩股、收购兼
并、合作经营，盘活闲置资产和土地，实现相
关企业的二次腾飞。

殷朝刚 杨龙

倡导文明生活 绿色生活
———市民杨德宽致市长潘学元的一封信（摘登）

尊敬的潘市长：
今年正月初五半夜时分，住在瑞和阳光城

居民小区的居民早已进入甜美的梦乡。突然一
阵剧烈的烟花爆竹声，让我这个患有冠心病的
老人顿感心脏直跳、胸闷憋气，结果服用救心
丸无果，第二天一大早就上医院看医生。

在人口密集居住的小区半夜突然燃放烟
花爆竹，不仅污染了空气、制造了垃圾、还易引 发火灾等隐患。同时，对小区里居住的老人、婴

儿、病人及其他居民的身心健康都会带来一定
影响。生活安居、安全是人居最基本的要求，燃
放烟花爆竹怎能不顾别人的正常生活休息
……

我在《新华日报》“新春新观察”栏目看到
一篇文章《不闻鞭炮声，过个绿色年》。文章说，

今年是南京主城区春节期间全面禁放烟花爆
竹的第二年，由于禁放新政执行到位，效果十
分明显。春节期间享受“森呼吸”，不忘绿色过
年，理当成为更多人的选择。

今来信寄希望于市长，能否关注“燃放
烟花爆竹”这个小问题，并提点个人建议供
参考。 （下转二版）

编者按:日前，市民杨德宽给市长潘学元写信，反映小区居民燃放烟花爆竹扰民一事。潘学元对来信作了重要批示，要求相关部门拿出具体方案并
予以恰当解决。杨德宽反映的事情虽然是日常生活中我们常遇见的事，但举一反三可以看到许多不文明行为，以及经常在我们身边发生的生活陋习。

为深入推进《市民素质提升行动方案》，提高公民道德素养和社会文明程度，争创全国文明城市，打造群众满意的美好家园。本报从即日起开
设“创文明城、做文明人———除陋习、树新风”专栏，记者将对身边不文明行为进行调查采访，并组织大讨论。欢迎广大市民参与讨论，踊跃投稿。
敬请读者关注！

今年公积金扩面目标4000人
本报讯 15日上午，记者从全市住房公积

金扩面缴存工作会议上获悉，按照扬州市相关
要求，我市公积金扩面缴存目标为 4000人，其
中乡镇（园区）扩面缴存 3000人。市领导薛晓
寒、潘建奇出席会议。

据悉，2015年，我市新增公积金缴存单位
153个，新增缴存职工 5979人，超额完成了扬
州市下达我市新增 4700人的扩面目标任务，全
年共归集住房公积金 3.57亿元（含结息），累计
缴存住房公积金 21.33亿元，缴存余额达到
9.68亿元。全年共向 1035户职工家庭发放了
2.56亿住房贷款，为政府提取廉租住房补充资
金 1560万元。

副市长潘建奇要求，各乡镇（园区）和有关
部门要统一思想，凝聚共识，保质保量地完成全
年扩面目标任务；要加大行政推动、加强部门联
动、强化督查考核，确保公积金扩面工作取得实
效；要牢固树立为民服务理念，把公积金管理这
一民生实事办实办好，让更多的普通职工圆上
住房梦。

会议对获得 2015年度全市公积金扩面工
作先进的单位和个人进行了表彰。各乡镇（园
区）向市政府递交了 2016年公积金扩面目标责
任书。开发区和城南经济新区相关负责人在会
上分别作表态发言。 管玮玮

当前，全市上下正掀起为秦邮大地再添绿植树热潮。记者昨日在市河二期扫尾工
程现场看到，工作人员正在市河两岸栽植树木，绿化市河。 王林山/摄
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本报讯 近日，上海东方龙商
务咨询公司与城南经济新区就招商
外包达成战略合作协议，正式投身
新区招大引强大会战中。与“东方
龙”的牵手，是新区全面按下招商引
资“快进键”的精彩一瞥。据悉，今年
1至 2月份，该区已成功签订 7个
项目，为全年招商引资任务的完成
开了好头。

为贯彻落实全市招商引资会议
精神，城南新区坚持以高点定位倒
逼责任，全面掀起晋级“国家级火炬
计划特色园区”“部级智能健康装备
科技产业园”的招商大会战，力求全
年实现“1111”目标：外资到账 1000
万美元，新注册到账亿元项目 10
个，其中 10亿元项目 1个，新开工
5000万元以上项目 10个。目前，新
区已经掘得中能硅业电站、元泰设
备、汇力特种钢绳、摄像头、医用高
分子等“第一桶金”。

在引入市场机制，与东方龙
联盟外，新区重点以“省智能健康
装备科技产业园”金字招牌为“敲
门砖”，党政主要负责人高频率深
入南京江北新区，就南北园共投
共建紧追不放，骏然电机、宝丰
LED光源、创剑装备等首批产业转移、成果孵化系
列项目即将瓜熟蒂落。同时，坚持以增量激活存量，
通过专利参股、设备入股、注资增股等形式，加快推
进台湾绿能集团重组金晖光伏、玄裕电子挂靠华为
集团，明晟新能源注入松下电器“血液”……围绕外
资到账保二争一目标，新区突出企业唱主角、政府
敲边鼓二重奏作用，全力扶持迅达集团与丹麦企业
合作生产大型农机，康乐机械引入挪威合作方 15
条现代生产线将产能提升至 5亿元，着力打造一批
大块头“混血儿”。

招商引资是竞技场，定好规则是关键。为此，新区
建立了“区内区外一个样、谁有贡献谁受奖”的开放式
奖励办法，并将判定依据点到资金到账、实际投资、落
地开工、建成投产等“七寸”上，按进度量化积分、年终
结算，确保签约项目的成活率和含金量。

卢国庆 郭玉梅
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